



**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 202
21 de abril de 2016**

La Facultad de Filosofía realizó el Congreso Internacional de Orientación Profesional

La carrera de Psicología Educativa y Orientación de la Facultad de Filosofía, Letras y Ciencias de la educación organizó el Congreso Internacional sobre Orientación vocacional y profesional con el fin de informar sobre cambios en la orientación profesional.

El congreso también contó con la presencia de tres expositores del gobierno de Flandes de Bélgica. Los expositores hablaron de temas enfocados en la orientación y sus varias nociones.

Pablo Ormaza, director nacional de educación para la democracia y el buen vivir, mencionó que el evento se organizó desde el Ministerio de Educación y es un agrado realizarlo en la UCE. Acotó que este año se llevará a cabo el Concurso de méritos y oposición para psicólogos educativos a nivel nacional. **G.Z**

